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Déclaration de Tommy Pigott, Principal porte-parole adjoint
 
Le 24 novembre 2025
 
Restrictions de visas pour un fonctionnaire haïtien soutenant des gangs 
et d’autres organisations criminelles en Haïti
 
Aujourd’hui, le Département d'État prend des mesures pour imposer des restrictions de visa à un fonctionnaire du gouvernement haïtien pour avoir soutenu des gangs et d’autres organisations criminelles, et pour avoir entravé la lutte du gouvernement haïtien contre les gangs terroristes désignés comme Organisations terroristes étrangères. Cette mesure est prise en vertu de l’INA 212(a)(3)(C), qui interdit en général l’entrée de personnes dont l’entrée ou les activités envisagées sont susceptibles d’avoir des conséquences diplomatiques particulièrement graves pour les États-Unis. Le département révoquera tous les visas actuellement valides détenus par cette personne.
 
Cette politique, annoncée pour la première fois en octobre 2022, vise les individus (et les membres de leur famille) qui apportent un soutien financier ou matériel aux gangs et aux organisations criminelles opérant en Haïti.
 
Les États-Unis restent déterminés à soutenir la stabilité en Haïti et attendent des progrès concrets vers des élections libres et équitables. Le peuple haïtien en a assez de la violence des gangs, de la destruction et des querelles politiques intestines. L’administration Trump encouragera la reddition de comptes pour ceux qui continuent à déstabiliser Haïti et notre région. 
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Pou piblikasyon imedyat
 
Deklarasyon Tommy Pigott, Prensipal pòtpawòl adjwen
 
Nan dat 24 novanm 2025
 
Restriksyon viza pou yon manm gouvènman ayisyen an k ap sipòte gang 
ak lòt òganizasyon kriminèl ann Ayiti
 
Jodi a, Depatman Deta ap pran mezi pou enpoze restriksyon viza sou yon manm gouvènman ayisyen an paske li sipòte gang ak lòt òganizasyon kriminèl, epi paske li bloke lit gouvènman ayisyen an ap mennen kont gang teworis ki te deziyen kòm Òganizasyon Teworis Etranje. Aksyon sa a pran nan kad INA 212(a)(3)(C), ki jeneralman entèdi antre pou moun ke antre yo oswa aktivite yo gen plan pou mennen ka gen konsekans grav pou politik etranjè peyi Etazini. Depatman an pral revoke tout viza valid ke moun sa a genyen nan moman an.
 
Politik sa a, ki te anonse pou premye fwa an Oktòb 2022, vize moun (ak manm fanmi yo) ki ap bay gang ak òganizasyon kriminèl k ap opere ann Ayiti yo sipò lajan oswa materyèl.
 
Peyi Etazini rete angaje pou l sipòte estabilite ann Ayiti epi li ap tann pwogrè ki ka mezire pou òganizasyon eleksyon lib e jis. Pèp Ayisyen an fatige ak vyolans gang yo, destriksyon ak lit politik entèn yo. Administrasyon Trump la pral ankouraje pou fè moun k ap kontinye destabilize Ayiti ak rejyon nou an pran responsablite zak yo. 
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Statement by TOMMY PIGOTT, PRINCIPAL deputy SPOKESPERSON
 
November 24, 2025
 
Visa Restrictions of Haitian Official Supporting Gangs and 
Criminal Organizations in Haiti
 
Today the Department of State is taking steps to impose visa restrictions on a Haitian government official for supporting gangs and other criminal organizations, and obstructing the government of Haiti’s fight against terrorist gangs designated as Foreign Terrorist Organizations.  This action is taken under INA 212(a)(3)(C), which generally bars entrance to those whose entry or proposed activities have potentially serious adverse foreign policy consequences for the United States.  The Department will revoke any currently valid visas held by this individual.
 
This policy, first announced in October 2022, targets individuals (and their family members) who provide financial or material support to gangs and criminal organizations operating in Haiti.
 
The United States remains committed to supporting Haiti’s stability and expects measurable progress toward free and fair elections.  The Haitian people have had enough with gang violence, destruction, and political infighting.  The Trump Administration will promote accountability for those who continue to destabilize Haiti and our region.

